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还有10天

【你好，洛阳】我市将建国内一流
的野生动物园——万安山野生动物欢
乐世界。大型互动类休闲度假项目，
是洛阳旅游长期以来的一个空白，而
体验游、深度游、综合游培育不力，难
以留住游客匆匆的脚步。游客用脚投
票，促使我们用脑想事，加快开发旅游
新产品。希望项目早开工、早见效，不
留白、留游客！

洛阳铁路口岸
丰湾集装箱办理站

开通在即
洛阳工业园区火车西站北

本报讯（记者 李东慧）昨日，市委书记陈雪枫会见中铁
十五局集团公司董事长、党委书记武宪功一行，就政企双方协
作发展进行深入交谈。

陈雪枫对中铁十五局集团公司长久以来对洛阳经济社会
发展做出的贡献表示感谢。他说，中铁十五局集团公司作为
驻洛央企，多年来与洛阳深化合作，彼此结下了深厚友谊。当
前，洛阳市正处于爬坡过坎、转型跨越的关键时期，希望中铁
十五局集团公司继续支持洛阳建设。洛阳市也将进一步优化
发展环境，一如既往支持中铁十五局发展壮大，为企业提供更
加优质、高效的服务和保障，积极帮助企业解决发展过程中遇
到的困难和问题，努力实现政企双方互利共赢。

武宪功表示，中铁十五局集团公司根在洛阳，企业的发展
离不开洛阳市的大力支持。企业将继续大力支持洛阳经济社
会发展，特别是在基础设施建设领域，愿意凭借自身的技术、
设备优势，与洛阳广泛合作、深度融合，回报洛阳市委、市政府
和全市人民的厚爱。

中铁十五局集团公司前身是中国人民解放军铁道兵第
五、第六师合编后的第五师，1984年1月奉国务院、中央军委
命令集体转业并入铁道部，落户洛阳。目前，该公司已成为集
设计、施工、科研于一体的国有建筑工程总承包企业，下设14
个全资子公司。

中铁十五局集团公司总经理张喜胜，党委副书记、工会
主席陈戈，我市领导陈向平、张世敏等参加会见。

陈雪枫会见中铁十五局集团公司
董事长武宪功一行

深化政企合作
实现互利共赢

外国旅游城市的市长们来到咱河
南，请他们吃经典特色豫菜的同时，该请
他们喝啥美酒？答案是酒祖杜康。

11月15日至16日，由国家旅游局、
联合国世界旅游组织、河南省人民政府
共同主办的 2014 中国(郑州)世界旅游
城市市长论坛在郑州举行，来自全球
25个国家63个旅游城市的市长参加了
论坛。

在论坛期间，与会的市长们不仅欣
赏了最具河南特色的少林功夫、陈式太
极拳，还品尝了以长垣美食为代表的经

典豫菜和以酒祖杜康为代表的河南美
酒，对这些有形有色、有滋有味的河南
元素给予了高度评价。

作为2014中国（郑州）世界旅游城
市市长论坛指定用酒，酒祖杜康不仅助
兴欢迎晚宴，还作为最能代表河南特产
的“省礼”，被此次论坛的承办方——河
南省旅游局的相关负责人馈赠给亚太旅
游协会首席执行官特别顾问张科德及西
班牙、意大利等国旅游城市的参会嘉
宾。外国嘉宾们竖起大拇指接连夸赞

“Very good”，并表示将带回去与亲友

共同分享这最具河南甚至中国特色的酒
祖杜康。

洛阳杜康控股有限公司总裁吴书青
透露，2014中国(郑州)世界旅游城市市
长论坛是河南的几大年度盛事之一，论
坛吸引众多海内外旅游城市贵宾前来
参会，因此，欢迎晚宴指定用酒成为豫
酒争夺的重头戏。最终，酒祖杜康凭借
酒祖酒源的行业地位、厚重文化底蕴、
领袖群芳的白酒品质，代表河南美酒迎
送海内外贵宾，成为他们觥筹交错、交
流叙谈时的杯中之物。 （（马俊曹马俊曹））

酒祖杜康：2014中国（郑州）世界旅游城市市长论坛指定用酒
被作为“省礼”馈赠外国嘉宾，获接连夸赞“Very good”

向参会的西班牙嘉宾向参会的西班牙嘉宾（（右右））馈赠酒祖杜康馈赠酒祖杜康向参会的亚太旅游协会首席执行官特别顾问张科德向参会的亚太旅游协会首席执行官特别顾问张科德（（右右））馈赠酒祖杜康馈赠酒祖杜康

初冬时节，“春深富贵花如此”的洛
阳牡丹接连“上头条”。

11月5日，洛阳国家牡丹园通过媒体
宣布，我市培育出4个秋赏牡丹新品种，
这些“不爱暖春爱清秋”的“异类”，填补了
洛阳牡丹种质资源空白，亦将改变我市

“花开花谢二十日”的大田牡丹观赏格局。
11月9日，又一个好消息从北京传

来：洛阳牡丹成APEC北京会议礼仪用
花！这是洛阳牡丹继2008年盛开北京

奥运会后，再次绽放在北京举行的国际
盛会上。

“洛阳牡丹甲天下”又有了新证，那
么问题来了——洛阳的牡丹产业，是否
也能“甲天下”呢？

“牡丹花好空入目”成
“老皇历”

曾经，花卉园艺业是牡丹产业的重
头戏。在这方面，洛阳绝对有底气笑傲群

雄。且不说30多年牡丹文化节的品牌积
淀，也不说“四季花开遂人愿”的技术优
势，单是以下数据便足够让人震撼——

2014青岛世界园艺博览会今春上
演。在“开展之赛”中，洛阳展团斩获了5
个分组冠军中的3个、18个金奖中的13
个，其中国际牡丹园选育的“首案红”荣获
全场总冠军；另获银奖31个、铜奖50个。

洛阳牡丹的实力，不言而喻！
然而，牡丹绝非只可用于观赏。研

究越深入，人们便发现牡丹应用越多的
可能性——

牡丹籽含油量约20%，远高于大豆
的15%。2011年，牡丹籽油被原卫生部
列为新资源食品。 （下转02版）

牡丹产业，洛阳也要“甲天下”
洛 平

引导农村土地经营权有序流转 发展农业适度规模经营
中共中央办公厅、国务院办公厅印发文件

本报讯（记者 申利超 特约记者
姜东 通讯员 崔跃国）昨日，全省农村道
路交通安全管理工作经验交流会在新安
县召开，交流我省部分市、县相关工作经
验，部署全省农村道路交通安全管理工作。

副省长李亚，省长助理、省公安厅
厅长王小洪，公安部交通管理局副局长
王金彪，省政府副秘书长赵宏宇，省公
安厅巡视员刘玉虎，省公安厅交警总队
总队长张益民，省直相关部门，各省辖
市、省直管县相关负责人等出席会议。

我市领导李柳身、沈庆怀、尚英照
等参加会议。

市委副书记、市长李柳身在致辞时
指出，加强农村道路交通安全管理，事关
人民群众生命财产安全，事关洛阳改革

发展稳定大局。近年，洛阳市委、市政府
高度重视农村道路交通安全管理工作，
将其作为平安洛阳、和谐洛阳建设的重
要内容，有效解决了一批影响和制约农
村道路交通安全的基础性、源头性、根本
性问题，形成了农村道路交通养护、管
理、治超等一系列长效机制。洛阳市将
以这次会议为契机，认真学习借鉴其他
地市的宝贵经验，继续加强道路交通安
全管理，持续加大投入力度，力争洛阳农
村道路交通安全管理工作再上新台阶。

我市在会上作经验交流发言。今年
以来，我市按照全省道路交通安全三年
综合整治工作部署，明确了“政府引领、
公安牵头、部门协作、村民自治”的工作
思路，形成了“党政同责、一岗双责、齐抓

共管”的工作机制，全面建成“县管、乡
包、村落实”的农村道路交通安全管理新
机制，建立了道路隐患联合排查整治机
制、农村重点车辆交通安全监管机制、农
村派出所参与交通管理长效机制、农村
道路交通违法联合整治机制和农村交
通安全宣传长效机制，农村道路交通违
法行为数量明显减少，通行条件大为改
善，交通安全基础工作全面加强，交通
事故数量稳中有降，全市农村道路交通
安全管理工作呈现出良好的发展势头。

李亚对我市在农村道路交通安全
管理工作中的经验做法给予充分肯
定。就进一步做好相关工作，他强调要
着力抓好四项重点工作：一是立足基础
抓源头，严格农村车辆和驾驶人管理；

二是立足隐患抓整治，各级政府特别是
县（市）区政府要全力推进农村道路安
保工程建设，纳入全局规划；三是立足
长远抓机制，做强做实基础保障，出台
相关配套政策，规范乡镇道路交通安全
管理站建设；四是立足教育抓宣传，积
极推动建立教育劝导查究机制。李亚要
求各级各部门要结合危险路段整治、团
雾治理、客运企业治理，进一步完善道路
交通安全设施、提高道路管理水平，建立
考核和追责机制，健全工作机制，扎实做
好农村道路交通安全管理工作。

会上，新安县、沁阳市、新密市、南召
县和舞钢市分别作了经验交流发言。与
会人员还实地观摩了新安县正村镇、石
寺镇等地农村道路交通综合管理情况。

全省农村道路交通安全管理工作经验交流会在我市召开
李亚讲话 王小洪王金彪赵宏宇李柳身等参加会议

多措并举加强农村道路交通安全管理

昨日，在位于汝阳县付店镇的金
堆城钼业汝阳有限责任公司大型钼资
源采选联合项目选矿厂施工现场，工
人正在安装设备。

金堆城钼业汝阳有限责任公司选
矿工艺采用技术先进、能耗低、自动化
程度高的大型进口设备，将建成国内同
行业自动化水平最高、设备最先进的采
选联合项目。项目建成达产后，可年产
钼精矿1.55万吨、铁精矿12万吨。

记者 刘冰 通讯员 崔志翔 摄

建国内设备最先进的
钼资源采选联合项目

市十四届人大一次会议
重点建议办理情况


